
Frau Grünebaum informiert, dass derzeit das Auswahlverfahren für die Ausbildungsberufe im 
Verwaltungsbereich laufe. Die Bewerberlage sei erfreulicherweise besser als im letzten Jahr. 
Herr Reisbitzen hinterfragt, weshalb die Gemeinde nicht im Bereich des Bauhofes, hier speziell 
Straßenwärter etc. ausbilde. Frau Grünebaum antwortet, dass die Bewerberlage in diesem Bereich nicht 
so angespannt sei wie im Schwimmbad und dadurch zu erwarten ist, bei Bedarf kurzfristig geeignetes 
Personal akquirieren zu können. Man werde diesen Vorschlag dennoch verwaltungsseitig prüfen. 
 


